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Si è tenuto ieri, a Teramo, un incontro con i vertici della Asl alla
partecipazione dei sindaci delle zone rosse, tra cui il primo cittadino di
Giulianova Jwan Costantini, al fine di analizzare i dati forniti in queste
settimane, che hanno portato l’unità di crisi alle decisioni di maggiori
restrizioni.

“Ringraziamo l’Azienda Sanitaria Locale per aver ricevuto, celermente, i
sindaci – dichiara il sindaco Costantini – dopo una attenta valutazione
dell’esame epidemiologico in base alla relazione della Asl sui comuni
colpiti dalla zona rossa, che verrà inviata all’unità di crisi, si
evidenzia che alcuni territori che erano stati colpiti dal provvedimento
restrittivo, in questo momento, presentano ottimi parametri. Siamo quindi
certi, pertanto, del lavoro dell’unità di crisi, la quale ci auguriamo si
attivi, nel minor tempo possibile, per ripristinare in questi comuni uno
stato di normalità, visto il numero di contagi attualmente al di sotto di
quanto preventivato e degli indici di accelerazione che non rispecchiano i
dati delle settimane precedenti”.
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